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Anwesend: Jens Hurling, Johannes Osterkamp, Sascha Uecker, Wolfgang Schnecking (i.V.), Annette Yildirim (i.V.) 

Beratend: 

Fehlend:  Jens Mysliwietz (e), Jan Moritz Striemer (e), Lars Köke, Claas Bansemer 

Referent:innen/Gäste: Jens Oppermann, Vertreterin der Presse sowie weitere Interessierte  

Vorsitz: Fionn Heinemann 
Protokoll:  Marc Liedtke (beide Ortsamt Neustadt/Woltmershausen)  

TOP 1. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmigung der Tagesordnung 

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 

Beschluss: Die Tagesordnung wird genehmigt (einstimmig). 

 

 

TOP 2. Genehmigung des Sitzungsprotokolls vom 15.09.2022 (Nr. 09/19-23) 

Beschluss: Der vorliegende Protokollentwurf wird genehmigt. (4 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung) 

 

TOP 3.  Vorbereitung einer Stellungnahme zum GEP 2030 

Der Entwurf wurde an die Beiratsmitglieder und sachkundigen Bürger:innen am 29.09. weitergeleitet. 

Für die kommende Beiratssitzung am 15.12. ist das Thema auf der Tagesordnung. Der GEP 2030 wird 

von einem/er Vertreter/in aus dem Wirtschaftsressort vorgestellt. Von mehreren Beiratsmitgliedern 

wird geäußert, dass sie die Inhalte des GEP 2030 als unproblematisch erachten und daher eine Kenntnis-

nahme befürworten würden. 

Der Fachausschuss empfiehlt dem Beirat einstimmig eine Kenntnisnahme des GEP 2030. 

 

TOP 4. Besprechung weiteres Vorgehen zum Projekt „Leerstandmanagement im Stadtteil“ 

Das Projekt wurde bereits auf der Sitzung vom 17.03.2022 dem FA von der Stadtteilmanagerin vorge-

stellt. Bis zum Ende des Projekts im Juni dieses Jahres wurden 60 leerstehende Gebäude dokumentiert. 

Aufgrund der Belange des Datenschutzes gestaltete es sich anschließend schwierig, die jeweiligen Eigen-

tümer der Immobilien ausfindig zu machen. Die Stadt Bremen beteiligt sich an dem deutschlandweiten 

Projekt „Stadtlabore für Deutschland“ (www.stadtlabore-deutschland.de). In Bremen lag der Fokus bis-

lang auf den Stadtteilen Vegesack und Bremen-Mitte. Die Stadtteilmanagerin empfiehlt dem Beirat, die 

zuständigen Ansprechpartnerinnen aus der senatorischen Behörde und von der Wirtschaftsförderung 

Bremen in eine der künftigen Ausschusssitzungen einzuladen. Die Stadtteilmanagerin hat ebenfalls ihr 

Interesse signalisiert, das Projekt weiter fortzuführen.  

Die Fachausschussmitglieder sind sich einig, das Thema weiter zu verfolgen und eine Vertreterin aus 

dem Wirtschaftsressort und/oder der WfB für eine der kommenden Ausschusssitzungen einzuladen, um 

sich das Projekt vorstellen zu lassen und gegebenenfalls Ansätze für ein Leerstandmanagement in der 

Neustadt abzuleiten. 

 

 

 

 

http://www.stadtlabore-deutschland.de/
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TOP 5. Bürgeranliegen Rampe auf der Osterstraße: Gestaltung durch einen Graffitikünstler 

 

Der Fachausschuss unterstützt das Anliegen des Bürgers und steht einer Umsetzung positiv gegenüber. 

Auf Vorschlag einiger Beiratsmitglieder könnte eine Auftragsarbeit vergeben werden und die benötigten 

Materialien wie Sprühdosen etc. im kommenden Jahr über einen Initiativantrag des Beirats aus Global-

mitteln finanziert werden. Der Ausschuss würde es begrüßen, wenn ihm im Vorfeld einige Entwürfe prä-

sentiert würden. Des Weiteren wird die Idee geäußert, für eine mögliche Umsetzung die beiden Neu-

städter Oberschulen sowie die Freizeit- und Jugendeinrichtungen im Stadtteil anzufragen. 

 

Eine Bürgerin macht den Vorschlag, in diesem Zusammenhang Kontakt zu LuckyWalls 

(www.luckywalls.de) aufzunehmen, die solche Graffiti-Projekte bereits in Huckelriede umgesetzt haben. 

Der dort ansässige Quartiersmanager verfüge über die entsprechenden Kontakte zu LuckyWalls.   

 

Das Ortsamt wird sich des Themas annehmen und sich mit den Schulen, den Jugendeinrichtungen und 

LuckyWalls in Verbindung setzen. In einer der nächsten Fachausschusssitzungen wird das Thema noch 

einmal aufgegriffen.   

 

 

 

TOP 6. Berichte aus dem Ausschuss 
 
- 

 
 

TOP 7. Berichte des Amtes 

- 

 

TOP 8. Verschiedenes  

- 

 

 

 

 

 

 

 

Sascha Uecker 

Ausschusssprecher 

Fionn Heinemann 

Vertreter der Ortsamtsleitung 

Marc Liedtke 

Protokoll 

 

http://www.luckywalls.de/

